

# Une réalisation du Secours Catholique dans l'Eure : Fraternibus



**Fraternibus !** C'est l'autobus bien nommé du Secours Catholique. Il sillonne depuis le 4 décembre 2018 les zones rurales de l'Eure, pour faire ce que l'on appelle du lien social et aller au devant des personnes isolées. C'est un outil unique en France. Réservé pour le moment au secteur sud du département, il est présent le mardi au marché de Damville, et le mercredi au marché de Breteuil-sur-Iton.

C'est une belle initiative prise par le Secours Catholique de l'Eure en partenariat avec la Mission Rurale - Carrefour rural du diocèse. L'objectif est d'aller à la rencontre des personnes isolées. Le but, explique Olivier Godond, le responsable de l'équipe Fraternibus, c'est de **rompre l'isolement. Nous allons vers les gens.**

C'est ce qu'on appelle un **projet de mobilité inversée** ; ce sont les bénévoles qui viennent à la rencontre de la population et non l'inverse.

Certains n'osent pas franchir le seuil d'une antenne du Secours Catholique. Ici nous allons au devant des personnes qui sont

isolées et recueillons leurs avis, leurs demandes et construisons avec elles des réponses pour changer leur situation. Si besoin, nous mettons en contact avec des travailleurs sociaux.

Mais certains viennent aussi pour partager un café ou raconter les petits tracas qui peuvent assombrir un quotidien.

**PARTAGE,  
RENCONTRES,  
ÉCOUTE,**

**Pour nous joindre : 06 89 83 51 28**

NOS PARTENAIRES :

Les Maires de Breteuil, Damville et Verneuil-d'Avre et d'Iton.

Les services sociaux du département.

Les paroisses d'Avre et d'Iton et Sainte-Marie du Pays de Verneuil.

Le Carrefour Rural du Neubourg.

Fondation Caritas France.

Crédit Agricole Haute Normandie.

**Le Secours Catholique de l'Eure**